

## **Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR**

### **Intercambio de Experiencias de los Trabajadores Portuarios**

La 2ª Conferencia Mundial de la ICOR apoya el **5º Intercambio de Experiencias de los Trabajadores Portuarios**, el **25 y 26 de octubre de 2014** en Hamburgo/ Alemania. Hasta ahora, los encuentros de los trabajadores portuarios se realizaron con obreros de los Países Bajos, de Alemania y de España. Los trabajadores portuarios ocupan un papel clave en el sistema de la producción imperialista mundial, estrechamente entrelazada. Una y otra vez se producen huelgas y luchas en las muelles – en todo el globo. Pero estas luchas todavía tienen pocos lazos y coordinación, o esta relación todavía se encuentra bajo control reformista.

La 2ª Conferencia Mundial de la ICOR apoya este encuentro de los trabajadores portuarios de acuerdo a los principios acordados y válidos, y aprovecha las respectivas posibilidades de las organizaciones miembros para que participen trabajadores portuarios de todos los continentes.